

La commune de Gouvieux vient d'entamer la rentrée scolaire avec son nouvel équipement au sein du complexe sportif de la ville, après deux étés de travaux. Datant de 1982, le complexe qui s'étendait sur 1500 m<sup>2</sup> passe aujourd'hui à 4500 m<sup>2</sup>, et la modernisation aura représenté un investissement de 600 000 euros, subventionné à hauteur d'un tiers par l'Etat et le conseil départemental. Les travaux ont notamment permis de remplacer la chaudière et de remplacer les 480 néons du complexe par des LED, devant permettre des économies d'énergie de l'ordre de 20% par an.